

Estimado amigo de Fundación ReachingU:

En octubre vuelve la campaña global "Levantá la mano por la educación en Uruguay", en la que convocamos a personas en todas partes del mundo a trabajar juntos por un mejor futuro para Uruguay. Todos los fondos recaudados serán destinados a financiar proyectos educativos en nuestro país.

Durante una semana. desarrollaremos distintas recaudación, entre ellas nuestro tradicional remate silencioso. El mismo se ha convertido en una oportunidad única gracias al valioso apoyo de empresas y personas comprometidas que generosamente donan obras de arte, productos, servicios y experiencias para ser subastados a beneficio de Fundación ReachingU. Nos encantaría que tú también te sumaras a esta causa.

Los lotes donados serán promocionados a través de nuestras redes sociales y un catálogo digital que será enviado a la comunidad de Fundación ReachingU, formada por más de 5.000 personas en Uruguay, Estados Unidos y otros países. Es una oportunidad para que tu contribución tenga un impacto significativo y sea vista por miles de personas.

hace más de dos décadas, trabajamos para brindar Desde oportunidades educativas para niños, niñas y adolescentes en situación de vulnerabilidad en Uruguay. Como parte de esos esfuerzos, hemos invertido US\$ 19.000.000, trabajado con 100 organizaciones y alcanzado más de 110.000 beneficiarios en todo el país.

Contar con tu apoyo en esta campaña es fundamental para continuar construyendo un mejor futuro para todos los uruguayos.

¡GRACIAS!

Paula Mosera Directora ejecutiva Fundación ReachingU